
服を買う
ふく か







かぶります
かけます

します

きます

はきます



やすい たかい

かっこいい かわいい きれい おしゃれ

品質(ひんしつ) が いい

デザイン が いい

いろ が きれい

すきなブランド

サステナブル



たかい＋かいます

→ たかくても かいます。

やすい＋かいます

→ やすかったら かいます。

やすい＋かいません

→ やすくても かいません。



たかい＋かいます

→ たかくても かいます。

やすい＋かいます

→ やすかったら かいます。

やすい＋かいません

→ やすくても かいません。



かわいい＋やすい / かいます

→ かわいくて やすかったら、かいます。

Q.かわいかったら、かいますか？

おしゃれ＋やすい / かいます

→ おしゃれで やすかったら、かいます。

Q.おしゃれだったら、かいますか？



かわいい＋やすい / かいます

→ かわいくて やすかったら、かいます。

Q.かわいかったら、かいますか？

おしゃれ＋やすい / かいます

→ おしゃれで やすかったら、かいます。

Q.おしゃれだったら、かいますか？



Q.かわいかったら、かいますか？

かわいい＋たかい / かいます 

かわいかったら

かわいくても

たかかったら

たかくても
かいます。 



Q.おしゃれだったら、かいますか？

おしゃれ＋たかい / かいます 

おしゃれだったら

おしゃれでも

たかかったら

たかくても
かいます。 



Q.かわいかったら、かいますか？

かわいい＋たかい / かいません 

かわいかったら

かわいくても

たかかったら

たかくても
かいません。 



Q.おしゃれだったら、かいますか？

おしゃれ＋たかい / かいません 

おしゃれだったら

おしゃれでも

たかかったら

たかくても
かいません。 



かわいい＋やすい / かいます

→ かわいくて やすかったら かいます。

きれい＋やすい / かいます

→ きれいで やすかったら かいます。

デザイン が いい＋やすい / かいます

→ デザイン が よくて やすかったら かいます。



かわいい＋やすい / かいます

→ かわいくて やすかったら かいます。

きれい＋やすい / かいます

→ きれいで やすかったら かいます。

デザイン が いい＋やすい / かいます

→ デザイン が よくて やすかったら かいます。



かわいい＋たかい / かいます

→ かわいかったら たかくても かいます。

きれい＋たかい / かいます

→ きれいだったら たかくても かいます。

デザイン が いい＋たかい / かいます

→ デザイン が よかったら たかくても かいます。



かわいい＋たかい / かいます

→ かわいかったら たかくても かいます。

きれい＋たかい / かいます

→ きれいだったら たかくても かいます。

デザイン が いい＋たかい / かいます

→ デザイン が よかったら たかくても かいます。



かわいい＋たかい / かいません

→ かわいくても たかかったら かいません。

きれい＋たかい / かいません

→ きれいでも たかかったら かいません。

デザイン が いい＋たかい / かいません

→ デザイン が よくても たかかったら かいません。



かわいい＋たかい / かいません

→ かわいくても たかかったら かいません。

きれい＋たかい / かいません

→ きれいでも たかかったら かいません。

デザイン が いい＋たかい / かいません

→ デザイン が よくても たかかったら かいません。



やすい 

たかい

かっこいい 

かわいい

きれい 

おしゃれ

品質(ひんしつ) が いい

デザイン が いい

いろ が きれい

すきなブランド

サステナブル

「ふく を かうとき、なに を じゅうし しますか？」

～たら すこし たかくても かいますか？ 

～たら (あまり) ✕ ても かいますか？



しごと でも プライベート でも 着(き)られる シャツ が ほしいんですが。

ちょっと みてみます。

どんな の が ほしいですか。



ちょっと みてください。

どう おもいますか。

ちょっと じみ じゃないですか。



かっこいい

かわいい

おしゃれ

シンプル

個性的(こせいてき)

派手(はで) ⇔ 地味(じみ)

カラフル

無地（むじ）

あかるい色 ⇔ くらい色

濃(こ)い色 ⇔ 薄(うす)い色



Tシャツ を 探(さが)しているんですが。

いらっしゃいませ。

なに か おさがしですか。



もうすこし こい いろ の ありますか。

こちら は いかがですか。

じゃあ、こちら は ？



すみません。ちょっと きてみても いいですか。

どうぞ。試着室(しちゃくしつ) は あちらです。



軽(かる)い ⇔ 重(おも)い

厚(あつ)い ⇔ 薄(うす)い

暖(あたた)かい ⇔ 涼(すず)しい

洗(あら)いやすい ⇔ 洗(あら)いにくい

乾(かわ)きやすい ⇔ 乾(かわ)きにくい

さらさら

ざらざら

つるつる

ふわふわ

似合(にあ)います

気(き)に入(い)ります



ちょっと ちいさすぎます。

もうすこし おおきい の ありますか。

こちら は いかがですか。

おおきい ⇔ ちいさい

ながい ⇔ みじかい

ふとい ⇔ ほそい 

ゆるい ← ぴったり → きつい


